

¿Por qué algunas personas son mejores que otras recordando rostros?

December 12, 2011

AOL Latino:

¿Has conocido a una persona que se presenta contigo en varias ocasiones y siempre como si fuera la primera vez, o quizás a alguien que te ha dicho, “yo te recuerdo de algún lugar, tu cara me es familiar”? Un nuevo estudio realizado por la Beijing Normal University y publicado en el Psychological Science afirma que cuánto una persona puede o no recordar un rostro tiene una explicación científica.

Según reportara Science Daily, en un día normal el ser humano reconoce rostros holística y analíticamente, esto al encontrar similitudes en partes del cuerpo del individuo como los ojos o la nariz. Sin embargo, mientras el cerebro utiliza un procedimiento analítico para todos los objetos a su alrededor, se cree que el proceso holístico es especialmente crítico para reconocer un rostro particular.

Read the whole story: [AOL Latino](#).